

“Russellites.” Pourquoi ? Parce qu’ils ont suivi Charles Russell. Si les premiers croyants du NT étaient des disciples de “Jéhovah,” “proclamant le Royaume de Jéhovah,” ils n’auraient pas été appelés “Chrétiens” (Actes 11:26), mais “Jéhovahiens !” ou “Jéhovahites !” ou “Témoins de Jéhovah !” mais pas “Chrétiens !” Ce nom est réservé aux gens de Jésus !

La Tour de Garde (TG) enseigne les TJs à appeler Dieu par son nom personnel, qu’ils disent que c’est Jéhovah, est avec la plus haute importance. Ils disent que les vrais disciples de Dieu peuvent être identifiés par l’utilisation de Jéhovah, dans leurs prières, chants de congrégation, prédications, et études bibliques. Les TJs enseignent que le vrai nom de Dieu a été retiré de la Bible par des scribes superstitieux (une revendication fondée sur aucun fait qui soit !), mais que les TMN ont “fidèlement” remplacé le nom de Dieu dans l’AT où les consonnes hébraïques “YHWH” apparaissent. En fait, même dans le NT, les traducteurs de TMN ont inséré le nom Jéhovah à leur propre discrétion.

Le NT ne laisse aucun doute concernant le nom avec lequel les Chrétiens doivent s’identifier et élever en tout temps ! Ils se rassemblent dans le nom de Jésus ! (Matt 18:20 ; 1 Cor 5:4) Les démons sont soumis au nom de Jésus ! (Luc 10:17 ; Actes 16:18) La repentance et le pardon des péchés doivent être prêchés au nom de Jésus ! (Luc 24:47) Le Salut vient par la foi au nom de Jésus ! (Actes 4:12 ; 10:43 ; 1 John 3:23 ; 5:13) Nous devons prier au nom de Jésus ! (Jean 14:13,14 ; 16:23,24) Le Saint Esprit est envoyé au nom de Jésus ! (Jean 14:26) Les malades et les boiteux ont été guéris au nom de Jésus ! (Actes 3:16 ; 4:7-10,30) Les apôtres ont enseigné, sur la base du nom de Jésus ! (Actes 4:17,18 ; 5:28) Les chrétiens font appel au nom de Jésus ! (1 Cor 1:2) Paul devait porter aux nations le nom de Jésus ! (Actes 9:15) Chaque genou doit s’incliner et chaque langue doit confesser le nom de Jésus ! (Phil 2:10,11) Le nom qui est au-dessus de tout nom est le nom de Jésus ! (Eph 1:21) En fait, “ce que vous faites, en parole ou en œuvres, faites tout au nom du Seigneur Jésus !” (Col 3:17)

“Jéhovah” le “surnom” de Dieu !

Depuis que l’une des caractéristiques exceptionnelles des TMN est l’utilisation abondante du mot “Jéhovah” (6973 fois dans l’AT et 237 dans le NT), nous voudrions souligner que dans l’appendice d’ouverture des premières éditions de 1984 révisée des TMN, ils ont clairement admis que “Yahweh” est “la manière correcte” pour citer le nom de Dieu ! Voici leur citation originale : “Tout en ad-

mettant que ‘Yahweh’ est la manière la plus correcte de prononcer le nom de Dieu, nous avons maintenu la forme ‘Jéhovah’ en raison de son utilisation familière depuis le 14^{ème} siècle.”

Pourquoi alors les TMN ont-ils supprimés “Yahweh” par le mot “Jéhovah,” qui a commencé à être utilisé au 14^{ème} siècle ? Leur réponse est “à cause de leur familiarité avec ce nom.” C’est une autre façon de dire qu’ils sont conformes aux traditions et aux inventions de l’homme (depuis le 14^{ème} siècle) au détriment de la vérité et de l’exactitude, qu’ils connaissent.

Bruce Metzger (professeur de langue NT de Princeton) a dit :

La forme “Jéhovah,” est d’origine médiévale tardive ; c’est une combinaison des consonnes du Nom Divin et les voyelles attachées à elle par les Massorètes, mais appartenant à un tout autre mot... Le mot “Jéhovah” par sa forme n’est, avec précision, représentatif d’aucun Nom utilisé en Hébreu (Nouveau RSV Bible, 1989, au lecteur).

La TG admet ouvertement l’origine Catholique du nom “Jéhovah” :

En combinant les voyelles de “Adonai” (Seigneur) et “Elohim” (Dieu) avec les quatre consonnes du Tétragramme (YHWH), pour former les prononciations “Yehowah” et “Yehowih.” Le premier d’entre eux a fourni la base pour la forme latine “Jéhovah.” La première utilisation enregistrée de ce formulaire date du 13^{ème} siècle. C.E. Raymundus Martini, moine espagnol de l’Ordre Dominicain, l’a utilisé dans son livre *Pugeo Fides* de l’année 1270 (*Aid to Bible Understanding*, WT, 1971, pp 884-85).

Donc, ce que la TG nous admet ici, c’est que le nom “Jéhovah” est une **concoction faite par l’homme** ! Les manuscrits originaux et anciens de l’AT ont été écrits en Hébreu—tous en consonnes, sans voyelles. Les caractères Hébreux pour le Nom Divin sont transcrits en anglais comme YHWH. Des voyelles aléatoires ont été prises **par l’homme** et simplement insérées entre ces quatre lettres d’un mot totalement différent du mot, “Adonai,” donc, le rendant “YaHoWaH” ou “Jéhovah.” Ce mot Jéhovah est une **fabrication humaine** ! Quiconque nie cela, ignore simplement les faits ! Utilise tout ce que tu veux, mais reconnait que ce qu’il est—**composé par l’homme**—et saches que son origine n’est pas du ciel. Ce n’est ni le nom “personnel” de Dieu, ni “SON NOM DIVIN.”

Imagine un homme aménageant ici, venant d’Australie dont le nom est **Arthur Ray Bry**. Et parce que le nom “Bry” n’est pas

familier ici, mais semble étrange, quelqu’un obtient la notion de faire quelques changements afin qu’il sonne mieux. Donc, il prend les initiales des deux premiers noms de M. Bry : “A.R.” et les place dans “Bry” comme ceci pour former—**Barry**.” Maintenant, il semble familier ; Il aime ça ! “Barry !” Et parce qu’il l’utilise souvent, il se familiarise avec rapidement, et avant que tu le saches, les gens partout se réfèrent à l’Australien comme “Barry !” (Pourtant, ils savent que son nom est “Bry.”) Et donc, pendant des années M. Bry est “Barry” à peu près pour tout le monde. Comment est-ce arrivé ? Pourquoi ce **surnom** reste-t-il graver ? Parce que les gens se sont *familiarisés avec cela* ! Mais la *familiarité des gens* le rend-il plus “correct” ? Pas du tout ! Et comment serait-il si stupide pour quelqu’un de se lever un jour et de **proclamer officiellement** que “Barry” est le *vrai nom* de l’Australien et que c’est *la seule bonne façon* de s’adresser à lui !

Pourtant, c’est exactement ce que la TG fait avec “**JéHoVaH** !”—clairement une *invention de l’homme* ! C’est ce qu’est un surnom : “un nom inventé.” Dieu a été surnommé “Jéhovah” il y a plusieurs siècles ! La TG a simplement enveloppée son organisation entière autour de ce surnom. Ils sont obsédés par ce nom depuis 1931 lorsque J.F. Rutherford a officialisé les “Témoins de Jéhovah.” Et la TG publie de grandes paroles ronflantes au monde entier, que les vrais disciples de Dieu sont identifiés par l’utilisation de ce surnom—“**JéHoVaH** !”—un nom fabriqué à partir de l’imagination de l’homme ! Ils le prennent même dans le *royaume du salut* !

Salut & le nom “Jéhovah” ?

Voici à quel point la TG se permet l’utilisation de ce nom incorrect de Dieu. Ils proclament avec certitude que son utilisation à un *lien avec le salut* ! “Avez-vous appris à utiliser le nom de Dieu, Jéhovah ? Si non, votre salut est en péril, car, ‘tout homme qui invoquera le nom de Jéhovah sera sauvé’ !—Actes 2:21 ; comparer Joël 2:32” (*Tour de Garde du 8/15/1997*, p6). Maintenant, c’est une déclaration qui peut être mentionnée dans le livre des records, pas un *grain* de vérité en elle ni un *brin* de bon sens !

Cette prophétie de Joël 2:32, est citée par Pierre dans Actes 2 et par Paul dans Romains 10. Dans le NT, partout la TG a traduit le mot Grec “Seigneur” (*Kurios*) comme “Jéhovah” (237 fois), ils affirment dogmatiquement que chacun de ces événements font référence, non pas au Fils, mais au *Père* seulement. Mais toute personne qui prend même un regard

superficiel sur ces deux passages du NT, peut facilement voir le biais de la TG et la tromperie dans leur TMN, car il est évident que le nom “Jéhovah” est *forcé sur les deux d’entre eux* !

Regardons d’abord à Romains 10:13 et son contexte (vv 8-17) pour voir comment Paul utilise ce passage dans Joël—“tout homme qui invoquera le nom de Jéhovah [YHWH] sera sauvé en toute sécurité” (Joël 2:32). J’ai inséré *Kurios* afin que vous puissiez facilement suivre la pensée de Paul jusqu’au bout.

8 “La parole est près de toi, dans ta bouche même et dans ton cœur même” ; c’est-à-dire : la “parole” de la foi, que nous prêchons. 9 Car si tu declares publiquement cette “parole” dans ta bouche même,” que Jésus est Seigneur [*Kurios*] et si tu exerces la foi dans ton cœur que Dieu l’a relevé d’entre les morts, tu seras sauvé. 10 Car c’est avec le cœur qu’on exerce la foi pour la justice, mais c’est avec la bouche qu’on fait la déclaration publique pour le salut. 11 Car l’Écriture dit : “Quiconque met sa foi en lui ne sera pas déçu.” 12 Il n’y a pas en effet de distinction entre Juif et Grec, car il y a le même Seigneur [*Kurios*] au-dessus de tous, qui est riche pour tous ceux qui invoquent. 13 Car “tout homme qui invoquera le nom de Jehovah [*Kurios*] sera sauvé.” 14 Cependant, comment invoqueront-ils celui en qui ils n’ont pas foi ? Et comment auront-ils foi en celui dont ils n’ont pas entendu parler ? Et comment entendront-ils sans quelqu’un qui prêche ? 15 Et comment prêcheront-ils, à moins qu’ils n’aient été envoyés ? Comme c’est écrit : “Qu’ils sont jolis les pieds de ceux qui annoncent des bonnes nouvelles de choses bonnes !” 16 Toutefois, tous n’ont pas obéi à la bonne nouvelle. Isaïe dit en effet : “Jéhovah, qui a ajouté foi à ce qu’il a entendu de nous ?” 17 Ainsi la foi naît de ce qu’on a entendu. Et ce qu’on a entendu vient par la parole concernant CHRIST.

C’est un excellent exemple de la mesure dans laquelle la TG ira dans ses tentatives désespérées de *cache* qui est vraiment Jésus ! Tu ne trouveras pas un passage plus clair dans toute la parole de Dieu ! Paul avait fait référence au “**Seigneur Jésus**” jusqu’à la fin, sans commentaires ! N’importe qui peut voir ça ! Mais le “Jésus” de la TG est tout simplement *trop petit* pour la prophétie de Joël. Donc, peu importe ce que l’Apôtre dit, ou comment il peut paraître stupide, ils prennent leur “*Jéhovah*,” et l’*insère* dans tout !

Paul déclare explicitement : (1) que Jésus est Seigneur, (2) que le Seigneur Jésus bénit richement tous ceux qui font appel à lui, et (3) que ces vérités se réfèrent à Joël 2:32 où le

nom divin "YHWH" se trouve dans Hébreux, et Paul l'applique à **Jésus** ! La clarté de sa pensée, va jusqu'à bout et son langage est *verdict*. Il n'y a qu'un seul nom qui s'inscrit dans Romains 10:13—le nom de **Jésus** ! Le **NT** ne laisse pas de place pour le débat à ce sujet ! Je sais que la **TG** nous dirige vers un autre nom—un nom *hybride*, leur *nom favori* "Jéhovah"—que personne n'a jamais entendu parler jusqu'à l'année 1270 ! Mais la voix des apôtres nous pointe dans une autre direction !—à la majesté et la gloire du "nom de **Jésus** !" Pierre se leva et déclara : "Il n'y a de salut en aucun autre, car il n'y a sous le ciel... **aucun autre nom** par lequel nous devons être sauvés !" (Actes 4:10-12).

La **TG** nous appelle à fermer notre sens de raisonnement ! Ce passage (v18-17) a neuf références directes à **Jésus**. Pourtant, sur la 6^{ème} référence, la **TG** gresse leur "Jéhovah" dans le texte, brisant complètement le *train de la pensée* de Paul, le laissant ressembler à ceci: *Jésus-Jésus-Jésus-Jésus-Jéhovah-Jésus-Jésus-Jésus*. C'est un train étrange en effet ! Un train qui ne peut pas entrer dans la pensée de Paul. Il utilise une chaîne incassable de *mots clés* tout au long de ce passage qui ne permettra pas de telles intrusions de **TG** ! Des mots comme : **lui, parole, foi, entendu, prêché, sauvé, appel**. Ce n'est pas un passage libre ; Il est lié ensemble par des phrases et des expressions qui ne cessent de se reproduire verset après verset. Il n'y a aucune remise en cause sur la seule et unique personne que Paul a dans son esprit pendant tout ce discours—le **Seigneur lui-même, Jésus** !

Nous avons "Jésus est Seigneur" [*Kurios*] (v9). Ensuite, nous avons "ceux qui invoquent," "le même Seigneur" [*Kurios*] (v12). Et le verset suivant dit : "tous ceux qui appellent le nom de *Kurios* seront sauvés" (v13). Me dirais tu, qu'il y a des gens "intelligents" qui se disputent à propos de qui est ce *Kurios* ? Sans aucun doute, ce *Kurios* se réfère à **Jésus** ; mais si la **TG** veut, elle peut transformer ce *Kurios* en un être totalement *différent*—la **TG's** "Jéhovah" !

Les traducteurs de **TMN** nous ont donc donné la *clé* qui résout tout !—un mot de 3 lettres ! "Car" ! Il y a des versets 12 et 13 qui sont collés ensemble comme du ciment ! En raison de ce *Grand/petit* mot, la personne du verset 13 doit être la même personne du verset 12 ! Il n'y a pas moyen de le contourner ! Ce mot "car" est utilisé comme "parce que." Remarques comment il lit du verset 11:

11 Car [parce que] l'Écriture dit : "Quiconque met sa foi en lui ne sera pas déçu." **12** Car [parce que] Il n'y a pas en effet de distinc-

tion entre Juif et Grec, **car** [parce que] il y a le même Seigneur au-dessus de tous, qui est riche pour tous ceux qui l'invoquent. **13** Car [parce que] "tout homme qui invoquera le nom de _____ sera sauvé."

Selon la structure de cette phrase, grammaticalement correcte et dotée de bon sens, Il n'y a rien qui pourrait éventuellement remplir cet espace vide, seul le mot "Seigneur" ! Chaque phrase commençant par le mot "car" est liée à la phrase précédente, et s'agrandit également sur elle. Le "car" (parce que) du verset 13 lie ce qui est sur le point d'être dit avec ce qui vient d'être dit dans le verset 12.

- Le verset 12 parle de "le Seigneur" et de ceux qui l'invoquent.
- Le verset 13 parle de "_____ " et de ceux qui l'invoquent.
- Le verset 12 parle de "Kurios" et de ceux qui l'invoquent.
- Le verset 13 parle de "Kurios" et de ceux qui l'invoquent.

Dans chaque phrase des versets 11-13, Paul fait référence à l'offre universelle de l'Évangile à toutes les personnes de tout lieu, Juifs et Païens, personne n'est exclue ! Remarque comment il inclut le mot : "quiconque" (v11), "pas de distinction," "le même Seigneur," "tous" (v12) et "tout le monde" (v13). Il n'y a pas du tout de rupture dans le sens de sa pensée ! Tout le monde est invité à invoquer le nom du "même Seigneur," qui est "au-dessous de tous." Ces passages sont scellés. Mais la **TG** vient constamment tout modifier ! Ils les transforment en leur apportant un caractère totalement étranger ! Ils les contredisent et les corrompent en introduisant un "Seigneur" complètement *différent*—le *Jéhovah* de la **TG**—alors que Paul indique clairement qu'il parle du "MÊME SEIGNEUR" qui est "AU-DESSOUS DE TOUS" ! Et il identifie celui-ci : "JÉSUS EST SEIGNEUR" (v9).

C'est aussi clair que le soleil du midi ! Mais pas aux **TJs** ! Leurs esprits ont été pris captifs par la **TG** au point qu'ils ne sauront tout simplement pas et ne pourront pas voir la gloire du **Seigneur Jésus**, même quand il est exposé si clairement devant leurs yeux ! Le "sort" de la **TG** n'est pas une petite chose ! Les griffes qu'elle a sur elle, personne ne peut les briser, sauf un. Et c'est une vraie honte, ce même Seigneur qu'ils nient—le **Seigneur Jésus**—est leur seul espoir de délivrance ! "Vous ne voulez pas venir vers moi pour avoir la vie" (Jean 5:39,40). Ils continuent à aller vers leur *Jéhovah*, invoquant leur *Jéhovah*, alors que tout le temps Jésus leur offre, venez à moi ! (Matt 11:28). "Si quelqu'un a soif," dit-il, "qu'il vienne à moi, et qu'il boive" (Jean 7:37). Pas à la

TG de *Jéhovah*—c'est un puits sec ! Des sources d'eau vive se trouvent en **Jésus** ! "Si tu connaissais le don gratuit de Dieu et qui est celui qui te dit : 'Donne-moi à boire' ! tu lui aurais toi-même demandé à boire, et il t'aurait donné de l'eau vive" (Jean 4:10).

La prophétie de Joël n'est pas seulement citée par Paul, mais aussi par Pierre. Rappelle-toi de la précédente citation de la **TG** : "Avez-vous appris à utiliser le nom de Dieu, Jéhovah ? Sinon, votre salut est en péril, car 'tous ceux qui appellent le nom de Jéhovah seront sauvés' !" Comme je l'ai dit : pas un grain de vérité en elle ou un brin de bon sens. Le nom "Jéhovah" n'était même pas connu (confectionné !) avant 1300 ! Rappelle-toi la **TG** dit qu'il a été regroupé comme "YaHoWaH" et d'abord publié par ce moine espagnol comme "Jéhovah" au 13^{ème} siècle ! Ainsi, selon la **TG**, pendant 13 siècles, "le salut de tout le monde était en péril," même Pierre, parce que personne n'avait appris à utiliser [le surnom !] de Dieu, Jéhovah. Maintenant, c'est génial ! Si tu veux suivre une organisation comme ça, vas-y. Mais comme la chanson dit, "Je préfère avoir Jésus !"

Qui est ce *Kurios* de Joël que Pierre a cité dans les Actes 2:21 ? "Tous ceux qui invoqueront le nom de _____ seront sauvés." Le meilleur interprète de Pierre est Pierre ! Tout ce que nous devons faire est de tourner une page sur les Actes 4:12 et entendre Pierre prêcher sur **Jésus** ! et écouter les deux mots ci-dessus, "nom" et "sauvé," car Pierre n'est pas le moins timide pour faire connaître cette vérité évangélique ! Il dit : (1) "Il n'y a de salut en aucun autre !" (2) "Il n'y a sous le ciel... aucun autre nom" qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devons être sauvés ! Pierre vient de jeter la **TG** de "Jéhovah" sur le tas de ferraille ! C'est un Dieu impuissant, un produit tout droit sorti de l'esprit de Charles Russell et "Judge" Rutherford ! Leurs fidèles disciples toutes ces années—tous "priaient pour un Dieu qui ne peut pas sauver !" (Isaïe 45:20). L'histoire des **TJ** est un triste conte.

"Il n'y a pas de salut" dans le **TG's** *Jéhovah* ! parce que "il n'y a pas d'autre nom," que **Jésus** ! Pierre ne peut pas le rendre plus clair ! Il déclare la vérité solennelle, que la prophétie de Joël annoncée de faire appel au nom de **YHWH** est réalisée en **Jésus** ! Tous ceux qui appellent ce nom seront sauvés !

—Dan Shanks

French JW-Jehovah

Je ne suis pas un témoin de "Jéhovah" !

Je suis un "témoin," mais je ne suis pas un témoin de "Jéhovah" ! Je suis un témoin, comme tous les témoins du Nouveau Testament ! (**NT**)—un témoin de ce nom qui est "au-dessus de tout nom" (Eph 1:21)—**Jésus** ! C'est juste ! "Le témoin de Jésus !" Parlons-en, et utilisons uniquement la Bible des témoins de Jéhovah, la nouvelle traduction du monde (**TMN**). N'est-il pas vrai que les derniers mots d'un ami sont ceux que tu chéris le plus ? Sur le Mont des Oliviers, ce sont les derniers mots de Jésus à ses disciples ; "vous serez mes témoins" (Ac 1:8). Cela dit "croire en Jésus !" C'est de le connaître, de l'aimer, de le suivre et d'honorer ces derniers mots—d'être son témoin !

"Nous sommes témoins," dit Pierre, de la résurrection du Seigneur Jésus (Ac 3:15; 4:33). En fait, dit-il, même l'Esprit Saint est un "témoin" de Jésus ! Écoute-le : "nous sommes témoins de ces événements, ainsi que l'esprit saint" (Ac 5:32). Jésus a dit la même chose, "l'Esprit... témoignera de moi" ; Il a ensuite dit, "et vous, à votre tour, vous devrez rendre témoignage"—à propos de moi ! (Jean 15:26-27). En fait, "tous les prophètes" sont des "témoins" de Jésus ! Pierre a dit, "pour lui tous les prophètes témoignent, que quiconque mettant sa foi en lui obtient le pardon des péchés par son nom" (Ac 10:43). Ne vous trompez pas à ce sujet, un vrai chrétien est un **témoin de Jésus** ! Paul dit que les disciples de Jésus, sont "ses témoins !" (Ac 13:31) ; Pas les témoins de "Jéhovah," mais "ses témoins" !

Quel message Saül de Tarse a-t-il prêché dès qu'il a été converti ? **Jésus** ! (Ac 9:20). Quel message l'eunuque Ethiope avait-il besoin d'entendre ? **Jésus** ! (8:35), et Corneille ? **Jésus** ! (10:42-43), et le geôlier de Philippe ? **Jésus** ! (16:31). À Éphèse, Apollos prêcha **Jésus** ! (18:25), et en Achaïe, **Jésus** ! (18:28). À Thessalonique, Paul prêcha, **Jésus** ! (17:3), et à Athènes, **Jésus** ! (17:18), et à Corinthe, **Jésus** ! (18:5), à qui il a déclaré : "Nous prêchons le Christ !" (1 Cor 1:23), et alla même jusqu'à dire, "j'ai décidé de ne rien savoir parmi vous sinon **Jésus Christ** !" (1 Cor 2:2).

C'est l'une des vérités les plus importantes enseignée dans tout le **NT** : que les chrétiens sont *des gens de Jésus* ! Ils parlent de Jésus, prêchent à propos de Jésus, et chantent à propos de Jésus ! Ils sont "Chrétiens !" "Vous serez mes témoins !" Les gens sont étiquetés d'après celui qu'ils suivent. Les premiers témoins de Jéhovah (**TJs**) ont été appelés